

美馬

ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.591 2018.6.26



ロータリー：
変化をもたらす

■例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 18名 (会員数 28名)

出席率 62%

■会長挨拶■

みなさんこんばんわ。今年度最後の例会となりました。にもかかわらず先週はお休み頂きました。申し訳ありません。

先週、ロシアでサッカーのワールドカップが始まりました。前評判のよくなかった日本代表ですが、初戦のコロンビアに勝利し、セネガルに引き分け、なかなか好調なすべりだしとなりました。ほんの30年前は代表チームは弱く、プロリーグ（Jリーグ）もない。ワールドカップなど夢のまた夢でした。サッカーは実力差がそのまま結果に結びつくものではなく、体格差があっても戦えるし、どんなに攻め込んでも負けるときがあるし、実に難しいスポーツです。その中でもヨーロッパ、南米の国は強いです。長い歴史を積んできた国との差はいかんともしがたいものがあります。

日本チームの実力はまだまだ発展途上ですが、日本の誇るべきはサポーター（応援団）だと思います。試合に勝っても負けてもスタジアムを清掃し、相手国のサポーターと健闘をたたえ合う、他の国のサポーターも影響を受け清掃をはじめている姿が、各国の報道で賞賛をもって取り上げられています。私達の奉仕活動もいずれ大きな広がりを持つものと信じて最後の挨拶を終えたいと思います。皆さん1年間ありがとうございました。

■1年間の総括 (会長・幹事・会計)■

★矢野会長

ロータリーに加入して10年も経たない私が会長をするというので最初は戸惑いがありましたが、ロータリーにNoはないということで有難く引き受けさせていただきました。この1年間何をされたと言われると恥ずかしいばかりなのですが、とりあえずつたなく1年間を乗り切れたかなと思っています。私自身ロータリーの会長をして気づいたことは、ロータリーは最初親睦から始まったとよく聞きますが、やはりこの親睦というのがなければ何も動かないなというのは感じました。あと、出席率が100%にならなかったのは残念ですが、ただそれを補って遠藤幹事が毎回電話をして出欠をとるとするのは本当に頭が下がりますし、本当に有難いことだったと思っています。今まで出席率の悪かった方も出席してくれるようになったのはすごい成果だったと私なりに思いました。

会長になって何をしたいというのではなく、自分が勉強させて頂く場だったなとつくづく思います。何よりも私にとって幸運だったのは幹事に恵まれたということに尽きます。大した事もできずつまらない話を聞いてくださった皆さんに感謝するばかりでございます。何度も言いますが、遠藤幹事には本当に厚くお礼申し上げます。皆さん1年間ありがとうございました。

★遠藤幹事

皆さんのご協力のおかげで無事に1年を終えることができました。ありがとうございました。

■幹事報告■

◇到着週報 鴨島RC
◇回覧書類 次年度クラブ運営計画書の校正

欠席

青木博美会員・伊庭雅俊会員・杉原節子会員
田村光男会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
中元 香会員・林 秀樹会員・三好博子会員
三好 亘会員・山内浩司会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

次回
例会

2018年7月3日(火) 18:30から

卓話